

ANTARA RAIH PENGHARGAAN MEDIA MASSA ONLINE TERBAIK DARI BRIN



Redaktur Pelaksana LKBN ANTARA Sapto Heru Purnomojoyo (dua dari kanan) mewakili ANTARA menerima penghargaan Media Massa Online Pendukung Riset dan Inovasi Terbaik 2021 dari Kepala Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) Laksana Tri Handoko (tengah) dalam acara Penganugerahan Jurnalis dan Media BRIN 2021 yang diselenggarakan oleh Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) di Jakarta, Rabu (15/12/2021).

(ANTARA/Martha Herlinawati Simanjuntak)

Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara meraih penghargaan Media Massa Online Pendukung Riset dan Inovasi Terbaik 2021 dalam acara Penganugerahan Jurnalis dan Media BRIN 2021 yang diselenggarakan oleh Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

"Peran dalam menyampaikan hasil riset dan kemajuan inovasi anak bangsa tidak terlepas juga dari peran dan dukungan yang baik selama ini dari rekan-rekan media," kata Pelaksana tugas Sekretaris Utama BRIN Nur Tri Aries Suestiningtyas dalam Webinar Akhir Tahun dan Penganugerahan Jurnalis dan Media BRIN 2021 di Jakarta, Rabu.

Penganugerahan tersebut sebagai bentuk apresiasi BRIN kepada jurnalis dan media yang telah bersama-sama mengkomunikasikan riset dan inovasi kepada publik.

Penyerahan penghargaan untuk seluruh kategori media massa terbaik dilakukan oleh Kepala BRIN Laksana Tri Handoko.

Wartawan LKBN Antara, Martha Herlinawati Simanjuntak, mendapatkan penghargaan karya jurnalistik untuk kategori Jurnalis Terproduktif 2021.

Selain ANTARA, penghargaan juga diberikan kepada MNC Trijaya untuk kategori Media Massa Elektronik Radio Pendukung Riset dan Inovasi Terbaik, dan Koran Sindo untuk kategori Media Massa Cetak Pendukung Riset dan Inovasi Terbaik.

Selanjutnya, Kompas TV meraih penghargaan untuk kategori Media Massa Elektronik TV Pendukung Riset dan Inovasi Terbaik.

Pada acara itu juga, terdapat penghargaan kategori Jurnalis Media Online Terbaik untuk peringkat pertama yang dimenangkan oleh wartawati Greeners.co, Ari Supriyanti Rikin, untuk juara kedua dimenangkan oleh Pradipta Pandu Mustika dari Kompas.id, dan juara ketiga diraih oleh Loamy Nurani Noprizal dari CNNIndonesia.com.

Kemudian, penghargaan untuk kategori Jurnalis Media Cetak Terbaik dimenangkan oleh Deonisia Arlinta Graceca dari Kompas untuk peringkat pertama, M Hilmi Setiawan dari Jawa Pos untuk juara kedua, dan Faustinus Nua dari Media Indonesia untuk peringkat ketiga.

Pewartanya: Martha Herlinawati Simanjuntak

Editor: Zita Meirina

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(hendi/sekretariat perusahaan)